

Bonjour,

Nous vous présentons nos différentes réflexions et les actions menées par la commission Église verte. Trois réunions ont déjà eu lieu depuis le début de l'année, nous sommes actuellement une douzaine de participants. Cependant nos réunions sont ouvertes à toutes celles et tous ceux désireux de venir partager avec nous sur des sujets liés aux questions environnementales et des initiatives à mettre en œuvre dans notre paroisse. Notre prochaine réunion aura lieu le vendredi 3 mai 2024 à 17 heures.

Le monde comme jardin

Lors de nos réunions, le groupe s'est penché sur l'exposition « Le monde comme jardin » initiée par l'Atelier protestant. Comment l'organiser chez nous ? Il s'agit de 20 panneaux de 2 m sur 1,70 m qu'il faudra aller chercher à l'Institut protestant de théologie à Paris (IPT). De ce fait notre temple ne semble pas assez dimensionné pour mettre en valeur une telle exposition.

Nous avons décidé de solliciter la mairie d'Ermont afin de la présenter conjointement.

Isabelle, Virginie et Olivier ont eu un rendez-vous avec Mme Boudart, responsable du service évènementiel de la ville d'Ermont.

Elle serait favorable pour participer à l'organisation et à l'animation de cet événement dans les locaux de la ville.

Mme Boudart rencontrera monsieur le Maire à ce sujet fin avril et reviendra vers nous par la suite.

Nous prévoyons cela pour la période du 16 au 26 septembre.

La réussite de cette exposition nécessitera une participation de tous.

Terre d'Espérance, le 4 mai

Journée organisée par de l'Église protestante unie de France de la région parisienne.

Cette manifestation se tiendra au Parc du temple de Boissy-Saint-Léger (Val-de-Marne). Journée de partage d'expérience et de réflexion sur l'écologie et la justice climatique. Évènement régional fédérateur avec comme objectif : s'adresser au monde de la part des protestants de la région parisienne.

Pour y participer un car sera à notre disposition, dont 15 places pour la paroisse d'Ermont.

Départ du car de la Maison Haute à Enghien-les-Bains à 9 h et retour vers 18 h.

Sortie découverte le 5 octobre

Nous prévoyons une sortie intergénérationnelle et familiale à Formerie (Oise), chez Cédric, maraîcher en agriculture biologique de la « Ruche qui dit Oui ».

Vu la distance, on partira pour la journée et l'on pique-niquera à Gerberoy, à quelques kilomètres de là. L'après-midi, visite de l'exploitation pour une ou deux heures.

Autres actions à mener

Constituer un groupe de 5 personnes référentes pour veiller dans notre vie d'Église au bon tri et bons gestes.

Culte annuel Église verte avec projection de la page « Église verte » sur notre site.

Inciter les paroissiens à donner 2 ou 3 conseils sur un tableau noir.

Acquisition d'un composteur auprès du Syndicat Émeraude.



Mireille Mauhin et Olivier Destouche

